

Des prisonniers palestiniens détenus en Israël font une grève de la faim



Tel Aviv, 10 août (RHC- ANS)- Des dizaines de détenus palestiniens en Israël font une grève de la faim pour protester contre les conditions précaires et les violations de leurs droits dans les prisons du régime sioniste.

Il s'agit d'une initiative de la Société des Prisonniers. D'autres détenus ont rejoint la grève.

Les représentants de l'Organisation pour la Libération de la Palestine et le ministre de la santé Jawad Awad, ont averti le gouvernement israélien sur l'état de santé du prisonnier Mohammed Alan qui fait une grève de la faim depuis 55 jour pour protester contre son arrestation préventive.



Radio Habana Cuba